

田助愛・助け合い



平戸市立田助小学校

平戸市大久保町441-1

電話 0950-22-9231 • FAX 0950-22-2516

令和2年12月24日(木) 校長 岸 誠

もちつき大会 続報。

先日、もちつき大会についてお知らせしましたが、お伝えするのを忘れていました。前号の最後に、「田助校区まちづくり運営協議会」との連携について載せましたが、今回のもちつき大会で、早速御協力いただきました。〇〇会長様をはじめ、数名の方に来ていただき、火起こしやもち米蒸しなどを手伝っていただきました。ありがとうございました。

それから、人数不足解消や作業の効率化を図って、「もちつき機」と「かまど」と「釜」と「せいろ」を購入しました。平成26年3月に退職された〇〇〇〇校長先生から、学校の役に立つものを買ってほしいということで、御芳志をいただいていました。また、現中学2年生の保護者である〇〇〇〇様からもお子様の卒業時に御芳志をいただいていました。それらを活用させていただきました。ありがとうございました。



竹とんぼをいたきました。

12月17日(木)の放課後、「今から竹とんぼを持って行きたい。」という電話がありました。獅子にお住まいで、「体験工房 竹とんぼ」を営んでいらっしゃる杉山安信様からのお電話でした。杉山様は、市内の全小学生のために竹とんぼを作ってくださいました。その日も、野子小学校や志々伎小学校に寄贈した後、田助小学校にも来てくださいました。本日持たせてていますので、冬休み中に家族と一緒に遊んでみてはいかがでしょうか。くれぐれも、道路では遊ばないようにお願いします。



終業式前日

昨日は、各学級で2学期のがんばりを慰労し合う「お楽しみ会」が行われていました。事前に立てた計画に沿って、準備した出し物を披露し合って楽しんでいました。右の写真は、1年生が6年生教室に行って、日頃の感謝の気持ちを表しているものです。ミニサンタさんがたくさんいて、とてもかわいいかったです。



第2学期終業式

私は、先日の表彰の時に感じたことについて話をしました。田助小学校に赴任して5年になりますが、年々、漢字テストや音読集で表彰される人が増えていると感じます。子どもたち一人一人の意識の高まりだと思います。おうちの人たちの御協力や担任の先生方の励ましに感謝します。冬休み中は、うがい・手洗い・マスクなどを忘れず、自分の命を自分で守ることについても話しました。

その後、児童代表で、1年生の〇〇〇〇〇さんと4年生の〇〇〇〇〇さんが発表をしました。〇〇〇さんは、2学期に、漢字練習と音読集とサッカーをがんばったそうです。漢字テストで連続満点を取ったことについて、嬉しそうに発表することができました。冬休みのお手伝いもがんばるそうです。〇〇さんは、音読集と漢字練習と授業中の発表をがんばったそうです。人前での発表やお話は苦手だったけど、目標にがんばったらできるようになったということを堂々と発表することができました。二人とも、本校が力を入れている漢字練習や音読集のことについて触っていました。それだけ意識が高いということだと思います。とても嬉しくなりました。



土肥先生おめでとうございます。そして、ありがとうございます。

本県の文化・教育、産業・科学、平和・福祉の発展、振興、向上に尽力した方々を顕彰する2020年度「長崎新聞文化賞」の受章者3名のうちの1名に、本校が長年お世話になっている土肥泰一先生が選ばれました。「田助ハイヤ節」の復興と継承活動が認められての受章です。

土肥先生おめでとうございます。

本来であれば、お世話になっている私たちが何かしなければならないところですが、逆に、土肥先生から受章記念として御芳賀を賜りました。「子どもたちの教育の一助に」というお気持ちをいただきましたので、この冬休みの課題冊子を購入させていただきました。

土肥先生ありがとうございます。

お祝いの気持ちと感謝の気持ちを表したくて、本日学校にお越しいただき、終業式終了後に花束を贈らせていただきました。6年生の〇〇〇〇さんが、いつもお世話になっていることへの感謝と、受章をお祝いする気持ちと、課題冊子のお礼をはきはきと述べ、〇〇〇〇さんが花束を贈りました。



今年1年お世話になりました。来年もよろしくお願ひします。

2020年はオリンピックイヤーで、年末恒例の「今年を表す漢字一文字」で、これまでのオリンピックイヤーで何度も使われてきた「金」になるかもしれない一年でした。しかし、結果は「密」。決してプラス面を表しているとは思えない一文字ですが、まさにこの一年にピッタリだと認めざるを得ない一年でした。そのため、保護者の皆様には、臨時休業や行事の中止・縮小などで御迷惑をおかけしました。また、地域の皆様には、御来校を控えていただくことばかりで、もどかしさを感じさせたのではないかでしょうか。それにもかかわらず、本校の教育活動に、いつも最大限の御理解と御協力を賜りましたおかげで、無事に2020年を終えることができそうです。本当にありがとうございました。

最近、また状況が悪化しているようです。年末年始、お互いに気を付けて、元気に新しい年を迎えることができる事を祈っています。2021年も、どうぞよろしくお願ひいたします。